

## Neue Ehrenmitglieder und ein Ehrendirigent Musikverein Öflingen hatte vergangenes Jahr ordentlich zu tun.



Wehr Foto: Ernst Brugger

WEHR-ÖFLINGEN. Das abgelaufene Vereinsjahr des Musikvereins Öflingen sei im Wesentlichen von zwei Ereignissen geprägt gewesen, sagte Vorsitzender Ralf Pogalsky in der Hauptversammlung. Zum Einen die 750-Jahrfeier und zum Anderen der im Oktober vollzogene Dirigentenwechsel von Werner Klausmann zu Rolf Gallmann. Als Dank für seine 26-jährige Tätigkeit als beherzter Dirigent des Musikvereins Öflingen ernannte Vorsitzender Pogalsky Werner Klausmann zum Ehrendirigenten.

Der ehemalige Dirigent habe sich um den Musikverein verdient gemacht, betonte Pogalsky, denn Klausmann sei nicht nur seit 1989 Dirigent gewesen, sondern zuvor auch 20 Jahre lang aktiver Musiker. Für verdienstvolle Passivmitglieder hatte der Vorsitzende ebenfalls eine Ehrung bereit: für 40-jährige Mitgliedschaft ernannte er zehn passive Unterstützer des Vereins zu Ehrenmitgliedern, ebenfalls Matthias Huber, der als langjähriger aktiver Musiker und Passivmitglied eine große Stütze für den

Musikverein sei.

Insgesamt sei das vergangene Jahr arbeitsreicher gewesen als die Vorjahre, so der Vorsitzender. Besonders die Jahresfeier habe den Einsatz aller Aktiven gefordert. 67 Zusammenkünfte seien acht mehr gewesen als im Vorjahr, obwohl man das Rettichfest wegen des Ortsjubiläums ausfallen lassen musste. Zu den Höhepunkten zählte Pogalsky die Teilnahme der Jugendkapelle am Landesmusikfest in Karlsruhe, zusammen mit der Stadtmusik Wehr und deren Jugendkapelle sowie den Gegenbesuch des MVÖ beim bayrischen Musikverein Fremdingen.

Einen ausführlichen Rechenschaftsbericht erstattete die erste Kassiererin Tanja Schuhmacher. Der neue Dirigent Ralf Gallmann unterstrich in seinem kurzen Rückblick und seiner Vorausschau, dass der Musikverein Öflingen musikalisch auf einem guten Weg sei. Schwerpunkt in der Jugendarbeit sei im April die Veranstaltungsreihe Juka & Friends, mit Proben und einem Konzert mit dem Landespolizeiorchester Baden-Württemberg, einem der renommiertesten Blasorchester Deutschlands. Den Probenbesuch von derzeit durchschnittlich 78 Prozent hält Gallmann noch für steigerungsfähig. Beste Probenbesucher seien Marion Gröning und Ralf Pogalsky gewesen, die kein einziges Mal gefehlt hätten.

Anerkennung und Dank für die Tätigkeit des Vorstandes und der Musiker gab es von Stadtrat Siegfried Griener. Der Musikverein, so sagte er, bereichere das örtliche Kulturgesehen, was sich besonders bei der 750-Jahrfeier erwiesen habe. In seiner Vorausschau bezeichnete Vorsitzender Pogalsky die Teilnahme am Deutschen Weinlesefest im Oktober in Neustadt an der Weinstraße als einen der Höhepunkte für 2016, da man dort auch ein Konzert geben und am großen Festumzug teilnehmen werde.

**Ehrungen:** Zu Ehrenmitgliedern beim MVÖ wurden ernannt: Margot Güll, Sonja Hambrecht, Ingrid Heike, Gabriele Matt, Heinz Ducke, Walter Gerspach, Otto Kühn, Rudolf Senft, Kurt Urich, Bernhard Weiß und Matthias Huber.

**Der Musikverein Öflingen** hat derzeit 339 Mitglieder, darunter sind 86 aktive Musiker/Innen, davon 28 Jugendliche und Zöglinge sowie 57 Ehrenmitglieder. Weitere Infos unter <http://www.musikverein-oeflingen.de>

Autor: Ernst Brugger